



Estadísticas

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander cierra el mejor mes de octubre de su historia con 117.928 pasajeros

- La cifra de viajeros supera en un 10,4% los datos de octubre de 2022
- Los aterrizajes y despegues han crecido un 8,3% respecto al año pasado hasta los 1.171
- Entre enero y octubre, el Aeropuerto ha superado el millón de pasajeros y las 11.000 operaciones

13 de noviembre de 2023

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander ha cerrado el mejor mes de octubre de su historia con 117.928 pasajeros (+10,4% respecto al año pasado). También han aumentado los movimientos de aeronaves un 8,3%, hasta los 1.171 aterrizajes y despegues.

De los 117.478 pasajeros comerciales, crecen tanto los nacionales como los internacionales. En concreto, 64.377 (55%) optaron por vuelos nacionales, lo que supone un 11,1% más que en octubre de 2022. Los viajeros internacionales se incrementaron un 9% hasta los 53.101, lo que representa el 45% del tráfico del aeropuerto en el mes de octubre.

Por lo que respecta a las operaciones, de los 912 movimientos comerciales, destaca el crecimiento de los vuelos nacionales, que suben un 10,6% hasta los 563. Los internacionales también se incrementan, si bien de forma más moderada, un 1,7%, hasta los 349.



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE TRANSPORTES, MOVILIDAD
Y AGENDA URBANA

Nota de prensa

Datos acumulados

De enero a octubre de 2023, el Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander también ha superado sus mejores registros. El número de pasajeros ha sido de 1.094.651, lo que supone un 15,7% más que en el mismo período de 2022. Las operaciones, por su parte, han crecido un 3,4% en los diez primeros meses del año, alcanzando la cifra de 11.018 aterrizajes y despegues.